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"Nos pains, nos frites 
et nos nuggets sont 100 % français"

MCDONALD'S

L� �������������� �� �� ��������-
���� ������ M�D�����’� C������-
����, ������ �� 1955, ��� E����-
U���, ���������� 2,5 �������� �� 
�������� �� 38 000 �����������. 
L� L���� ������ 16 ����������� 
M�D�����’�. L’�������� ��� ������ 
��� ��������� �� ������ �� 
������ �������� �� ����������-
���. E�������� ���� L��� G����, 
��������� �� ��� ����������� 
���� �� L���� �� �� �� H����-L���� 
��� ������� ������� 500 �������� 
�� ������� �’��������� 34 �������� 
�’����� �� ������� �’�������� �� 
2024. 

Qu’est-ce qui fait que McDonald’s reste 
le leader des fastf oods de burger dans 
la Loire et au niveau nati onal ?
La force de McDonald’s, c’est l’ancienneté de 
son implantati on. Présente en France depuis 
1979 avec plus de 1 500 restaurants, McDo-
nald’s demeure l’enseigne de restaurati on ra-
pide préférée des familles françaises malgré 
une concurrence qui se renforce, se diversifi e 
et enrichit le marché. Notre objecti f : mainte-
nir ce positi onnement de leader et la fi délité 
des clients pour notre enseigne. Cela se tra-
duit par un travail quoti dien de marketi ng sur 
l’évoluti on de la gamme tout en proposant 
des produits de qualité au juste prix. 

Quels sont vos produits phares et 
qu’est-ce qui fait la qualité des produits 
McDo ? 
Les consommateurs plébiscitent les produits 
historiques de McDonald’s d’un niveau de 
qualité constant. Nos produits phares, que 
l’on retrouve dans tous nos restaurants, 
sont par exemple le Big Mac et les nuggets. 
La qualité de chacun de nos plats est notre 
priorité. La confi ance des clients passe par 
la transparence. Des frites aux burgers, en 
passant par les salades ou les desserts, nous 
contrôlons toutes les étapes de la fabricati on 
de nos produits, du producteur jusqu’en cui-
sine. Plus de 75 % des mati ères premières 
uti lisées pour nos cinq principales fi liales pro-
viennent de France. McDonald’s travaille en 
partenariat avec près de 28 000 agriculteurs 
français respectant le climat, le bien-être ani-
mal et la traçabilité. Par exemple, nos pains, 
nos frites et nos nuggets sont 100 % français. 
Cela garanti t une qualité opti male de nos 
produits tout en soutenant nos agriculteurs. 
D’ailleurs, cela fait plus de vingt ans que Mc-
Donald’s est présent au Salon de l’agriculture 
de Paris. 

Vous soutenez les agriculteurs français. 
Et que faîtes-vous pour protéger le 
pouvoir d’achat de vos clients ?
Il y a deux ans, dans un contexte économique 
compliqué, le prix du Happy Meal avait pas 
mal augmenté. Aujourd’hui, au niveau na-
ti onal, nous avons réaligné son prix à 4 eu-
ros. Par ailleurs, pour aider nos clients face 
à l’infl ati on, début octobre, dans mes dix 
restaurants McDonald’s de la Loire et celui 
de Haute-Loire, j’ai baissé à 7 euros le prix de 
trois menus très plébiscités : le McChicken, le 
Filet-o- Fish et le Double Cheese. 

Quels sont vos liens avec l’ASSE ? 
Originaire de la région parisienne, je me suis 
installé à Saint-Eti enne il y a seulement un 
an pour prendre les rênes de onze restau-
rants McDonald’s. Je connaissais très peu 
cett e ville. En revanche, ce que je connaissais 
de Saint-Eti enne est lié à mon enfance. En 
1976, j’avais dix ans et mon équipe de foot 
préférée était l’ASSE. Quand je suis arrivé 
ici, j’ai découvert l’équipe, les supporters, et 
l’ambiance extraordinaire du Chaudron. Mc-
Donald’s est associé à la Ligue 1, champion-
nat de France de football masculin, pour les 
trois prochaines saisons et cela procure une 
visibilité importante de la marque à Geoff roy 
Guichard. J’ai donc décidé de soutenir les 
joueuses du club. Je suis très fi er et honoré 
d’avoir noué ce partenariat avec cett e équipe 
féminine qui est très talentueuse. 
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Une implantation importante 
au niveau régional

CARS ROCHETTE

C���� �� 1989, �� ������� ����������� 
R�������, ������ �������� �� �����-
���� �� ���������, � ��� ������ 
�� 2012 � C�� P�����. E� �������� 
2019, ������ ��� ����� ��� �����-��-
�����, M������� R������� ������ �� 
���� �� ������ �� ������ ��� ���-
����� ���������� �� ���������� : C��� 
R�������. B��� ��������� ���� �� 
L����, C��� R������� �’��� ��� � ��� 
���������� �� ������� �������’��� 
��� ���� �� ���������� �������� ���� 
�������� � �� ������� ���������� 
�� ��������. 

Grâce à ses six dépôts basés à Montverdun, 
Lorett e, Lyon, Bellay, Clermont-Ferrand et Mou-
ti ers, l’entreprise Cars Rochett e, créée en 2019 
par Mathilde Rochett e, maille une grande par-
ti e de la région Auvergne Rhône-Alpes. "Nous 
sommes implantés sur tout le territoire régional 
pour répondre à la demande croissante de mo-

bilité et nous sommes présents là où l’off re de 
mobilité est moins diversifi ée.  Pour y parvenir, 
nous misons sur la proximité tout en restant 
un groupe à taille humaine", indique Mathilde 
Rochett e, fondatrice et dirigeante de Cars Ro-
chett e. La société de transport de voyageurs 
répond aux appels d’off res publics et propose 
également des voyages à des prestataires pri-
vés. Cars Rochett e travaille avec des collecti vités 
pour des transports sur des lignes régulières et 
scolaires et avec des clients privés et des asso-

ciati ons pour tous types de voyages ou trans-
ports : sorti es, loisirs, voyages organisés, sémi-
naires d’entreprise etc. L’entreprise propose 
également des prestati ons sur-mesure. Depuis 
sa créati on, Cars Rochett e affi  che une belle pro-
gression d’année en année. L’entreprise, dont le 
siège social est situé 115 cours Fauriel, à Saint-
Eti enne, compte actuellement environ quatre-
vingts salariés et une centaine de cars. En 2024, 
son chiff re d’aff aires a att eint plus de 10 M€. Un 
résultat en constante augmentati on. "Je suis 
très heureuse car l’entreprise se développe tout 
en conservant un esprit familial. Notre force est 
d’être dynamique et de rester proche de nos 
clients et de nos salariés", confi e Mathilde Ro-
chett e. Par ailleurs très impliquée dans la Green 
mobilité, la société Cars Rochett e renouvelle 
peu à peu ses véhicules en accentuant sa volon-
té de décarboner une grande parti e de sa fl ott e. 
Et sa dirigeante applique une règle : ne pas dé-
passer une trentaine de véhicules dans chaque 
dépôt. 
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Savoir-faire, sérieux et polyvalence
VACCARELLO & ZIANI TCE

E� ������� 2020, M����� V��������� �� 
L���� Z����, ��������� ��������, ������ 
�’���������� V��������� � Z���� TCE. 
L�� ���� �������� ����������� ������-
�������� ���� ��� ���������� ��� 
��� ����������� ���� ��� ������� �� 
���������� ���� ����� �’����, ����� 
�� �������� �� ���������. S�����-�����, 
������� �� ����������� ��� ������ � 
�’���������� ����� �� C������-F����-
������ �� �� ���������� � ������ ���. 

Vaccarello & Ziani TCE se porte bien. Très bien 
même. En 2023, en réalisant 980 000 € de chiff re 
d‘aff aires, l’entreprise a quasiment doublé son ré-
sultat par rapport à celui de l’année précédente. 
Et celui de 2024 a dépassé le million d’euros. 
"Nous avons de plus en plus de demandes car nous 
sommes très polyvalents. En tant qu’entreprise gé-
nérale du bâti ment tous corps d’état (TCE), nous 
possédons toutes les compétences pour assurer de 
A à Z les travaux de constructi on ou de rénovati on 
d'un bâti ment. Concrètement, cela signifi e que nous 

sommes capables d'assurer l'ensemble des travaux 
de gros œuvre et de second œuvre", indique Louis 
Ziani, co-dirigeant de la société Vaccarello & Ziani 
TCE qu’il a fondé avec son associé Matt eo Vaccarel-
lo en février 2020. 
Environ 80 % de leurs clients sont des assurances.  
MACIF, Matmut, GMF, Pacifi ca, MAAF ou encore, 

par exemple, MAIF font appel à Vaccarello & Ziani 
TCE pour intervenir à la suite de sinistres comme 
des dégâts des eaux ou des incendies. "Nous avons 
beaucoup de demandes car nous sommes compé-
tents dans tous les domaines : gros œuvre mais aussi 
plâtrerie peinture, électricité, menuiserie intérieure 
et extérieure, maçonnerie, agrafage, tous types de 
sols etc. Notre force, c’est notre polyvalence et notre 
sérieux", explique Louis Ziani. Les 20 % restants 
sont composés de parti culiers et de professionnels, 
comme les hôtels, les restaurants…ou les clubs de 
foot.  En novembre dernier, la société ligérienne a 
refait à neuf les bureaux d’ASSE Promoti on !
Basée au Chambon-Feugerolles, Vaccarello & Ziani 
TCE couvre une large zone géographique. La socié-
té intervient dans la Loire, la Haute-Loire, le Rhône, 
une parti e de l’Ardèche jusqu’à Annonay et une 
parti e de l’Isère jusqu’à Vienne. Pour accompagner 
la croissance de l’entreprise, les deux associés qui 
emploient actuellement six salariés en CDI à plein 
temps cherchent à en recruter deux autres, che-
vronnés et polyvalents. 
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F���� B����� ���� �� ������� P���������� �� ���� 2023. L� ����������� �� 38 
��� ���������� ��� ���������� ��������� �� ����� ������� ���� ��� ������� 
�� �� ��������� ���������� � ����� �������, �� ���������� �� ���������� �� 
�� �������� �� ����������. C������� F�����, ��� �������������, ��� �� 
������ �� �� ������ �������� �� �������, ������, ������� �� �������� �����-
����. L��� ����� : ������ �’������ �� ���� ��� ���������� ������������ �� 
�����������. 

PERFICIENCE

"L’humain dans la fi nance" A la découverte des métiers
La 9e éditi on du forum "A la découverte des méti ers" 
aura lieu mardi 21 Janvier de 8h30 à 17 h au parc 
Expo (Hall B) de Saint-Eti enne. Cet évènement gratuit 
s'adresse à tous les élèves de 4e, 3e et 2nde générale, 
technologique et terminale professionnelle, aux fa-
milles, ainsi qu'aux bénéfi ciaires de diff érents dispositi fs 
d'inserti on ou de réorientati on relevant des territoires 
de Loire Sud et Loire Centre. Ce forum présentera plus 
de 140 méti ers à travers 450 exposants : témoins pro-
fessionnels, jeunes en démonstrati on, organismes de 
formati on et partenaires insti tuti onnels. Objecti fs : 
guider les jeunes dans leur orientati on professionnelle 
et leur proposer les diff érents parcours de formati on 
possibles. Plus de 4 000 visiteurs sont att endus pour 
déambuler dans les allées des "villages méti ers" pour 
échanger en toute convivialité avec les exposants et 
préparer leur avenir.  

Report de la Loi de Finances 
2025 et conséquences pour 
les entreprises
La CCI Lyon Métropole Saint-Eti enne Roanne et les clubs 
Accti fs, Cléo, Club Gier Entreprises et Ester organisent 
un atelier inti tulé "Report de la Loi de Finances 2025, 
quels impacts pour votre entreprise ?". Il se déroulera 
mardi 28 janvier 2025, de 8h30 à 10h30, à la délégati on 
de Saint-Eti enne de la CCI, 57 cours Fauriel. Suite à la 
moti on de censure adoptée le 4 décembre 2024 à l'As-
semblée Nati onale, le projet de Loi de Finances 2025 
n'a pas pu être voté. Lors de son interventi on, qui sera 
suivie d’un échange avec les parti cipants, Sébasti en De-
sitt er, expert-comptable du cabinet In Extenso, fera le 
point sur les conséquences du report de ce projet de loi 
pour les entreprises du territoire. Contact : e.berger@
lyon-metropole.cci.fr 

Se former avec la Chambre 
des métiers et de l’artisanat
La Chambre des méti ers et de l’arti sanat (CMA) Au-
vergne Rhône-Alpes propose un large choix de forma-
ti ons conti nues et diplômantes, en présenti el ou à dis-
tance. Ces formati ons, par diplôme, par méti er ou par 
apprenti ssage sont desti nées aux chefs d'entreprises, à 
leurs conjoints ou aux salariés ainsi qu'aux porteurs de 
projet, et répondent aux besoins de perfecti onnement 
dans de nombreux domaines : numérique, commerce, 
communicati on, bureauti que, gesti on, techniques, res-
sources humaines etc. Qualifi antes, elles sont acces-
sibles à tous les niveaux et permett ent, de donner un 
nouvel élan à sa vie professionnel.  

Infos
Loire

Diplômée d’un master en fi nance et 
dotée d’une expérience de quinze ans 
en audit et dans les directi ons fi nan-
cières, Fanny Bernon voulait voler de 
ses propres ailes. Entrepreneuse dans 
l’âme, elle fonde en mars 2023 Perfi -
cience, une société de conseil aux entre-
prises implantée à Sorbiers, dans la Loire. 
"J’aime le changement, le défi  et je me 
suis aperçue que de nombreux dirigeants 
ligériens avaient un réel besoin d’accom-
pagnement dans les méti ers de la direc-
ti on fi nancière à temps partagé : le ma-
nagement de transiti on, la conduite du 
changement mais aussi dans le contrôle 
de gesti on, la gesti on budgétaire, l’ana-
lyse fi nancière, et le pilotage fi nancier de 
leur entreprise. J’ai donc créé un cabinet 
de conseil que j’ai bapti sé Perfi cience 
qui est la contracti on de performance et 
d’effi  cience", explique la Stéphanoise de 
38 ans. En septembre 2024, le roannais 
Corenti n Furnon l’a rejoint. Contrôleur 
de gesti on passionné par l’opti misati on 
des performances fi nancières, il est plus 
parti culièrement en charge du contrôle 
de gesti on et de l’accompagnement à la 
migrati on de logiciels ERP comptables. 
Un duo de choc au service des PME du 
bassin stéphanois pourvues d’un service 
comptable en interne. "Nous projetons 
d’étendre l’acti vité aux entreprises du 
bassin roannais", confi e Fanny Bernon 
qui ajoute : "et, à moyen terme, je sou-

haite recruter un deuxième collaborateur 
pour étoff er l’équipe ". 
Fanny Bernon et Corenti n Furnon sont 
à l’écoute des problémati ques des diri-
geants afi n de leur proposer et de piloter 
un plan d’acti on pour les résoudre. Leurs 
formati ons et cursus professionnels leur 
ont permis d’acquérir des compétences 
solides et complémentaires. Fanny Ber-
non accompagne également les comités 
de directi on et explique à des non fi -
nanciers l’impact de leurs acti ons sur la 
performance fi nancière de l’entreprise. 
"En général les fi nanciers sont des techni-
ciens qui apportent leur experti se, leur ju-
gement et leur éthique dans les décisions 
et transacti ons", explique Fanny Bernon 
qui confi e apporter "l’humain dans la fi -
nance". Elle précise : "l’humain joue un 
rôle crucial dans la fi nance, au-delà des 
technologies et algorithmes. Les inte-
racti ons clients-conseillers repose sur la 
confi ance, et la fi nance durable met en 
avant la nécessité d’intégrer des considé-
rati ons éthiques et environnementales. 
En somme, malgré l’automati sati on 
croissante, l’humain reste au cœur de la 
fi nance." 
Travail en équipe, communicati on et 
convivialité sont les maîtres-mots de 
Fanny Bernon et Corenti n Furnon, un bi-
nôme "perfi cient" ! 
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EQUIPE-FRANCE.FR

A �’�������� �� �� C���� �� 
����� �� �������� 2022, 
G��� V����� ���� ������-
������.��. L’�������� �� �� 
���� ������� : ������ ������ 
��� ���������� �� �’������ 
�� F�����, ��� ���������, 
��������� ��� �������, ����-
��� ��� �������� �� ������, 
������ ��� ������������ ���. 
A �’���� �� ��� ��������� 
������� �� ������ ��-
�����, G��� V����� ������ 
�� ��������� � ����� ����� 
�� ����. I� ������� ����� �� 
������� � ���� ��� ������, 
�� ������ �� �� ����������, 
���� ������ �� ��������� 
��� ������������ �� ���� 
��� �������� �������� �� 
���� ������. 

Greg Vacher est un passionné de 
sport. De tous les sports. Fondateur 
en 2010, à Saint-Chamond, de l’en-
treprise Advercity, spécialisée dans le 
développement et la gesti on de sites 
Web à fort trafi c, ce fervent suppor-
ter des Verts créé en 2003 asse-stats.
com.  Ce site gratuit dédié au club de 

football stéphanois retrace l’histo-
rique de l’ASSE, détaille les compé-
ti ti ons, les matchs, les résultats, les 
feuilles de match, les stati sti ques, 
les chiff res et records, le mercato, 
présente les joueurs, le stade Geof-
froy-Guichard etc. Asse-Stats.com, 
c’est tout l’univers des Verts en un 
seul clic ! Très rapidement, le site 
internet connaît un véritable succès 
et devient partenaire du Musée des 
Verts dès son inaugurati on en 2013.
A l’occasion de la Coupe du monde 
de football 2022, qui s’est déroulée 
au Qatar, Greg Vacher décide de créer 
equipe-france.fr, un site gratuit qui 
permet de suivre les Bleus : "j’ai cal-
qué le principe du site equipe-france.
fr sur celui d’asse-stats.com et cela a 

très bien marché. A la fi n de la Coupe 
du monde de foot, j’ai eu une nou-
velle idée : décliner le concept du site 
equipe-france.fr à tous les sports, en 
équipe et en individuel, pour mett re 
en lumière tous les athlètes français 
de haut niveau, hommes et femmes, 
et suivre leurs performances lors des 
grandes compéti ti ons internati o-
nales." 
Le site equipe-france.fr couvre près 
de quatre-vingt sports, des plus po-
pulaires aux moins connus :  foot, 
rugby, ski, judo, escrime, tennis, 
tennis de table, handball, volleyball, 
natati on, badminton, gymnasti que, 
boxe, aviron, voile, haltérophilie, 
ti r à l’arc, escalade, golf, moto, rug-
by à sept mais aussi des sports plus 

atypiques comme le taekwondo, le 
fl oorball ou encore, par exemple, le 
teqball. Annonce et présentati on des 
compéti ti ons, portrait et interview 
des athlètes, suivi de leurs perfor-
mances, résultats commentés etc., 
tous les sporti fs français de haut ni-
veau sont mis en valeur. "Nous avons 
la chance d’avoir énormément d’ath-
lètes de haut niveau qui représentent 
la France dans toutes les disciplines 
sporti ves à l’échelle internati onale. 
Le site equipe-france.fr permet de 
les suivre et de mett re en avant leurs 
performances et leur sport. Nos ath-
lètes français, hommes et femmes, 
rayonnent à travers le monde. L’ob-
jecti f du site est de les mett re en 
lumière", souligne Greg Vacher. A 
travers ce site, il souhaite avant tout 
partager sa passion du sport. "Ce 
site crée une véritable communauté 
autour du sport. Il commence à être 
très bien référencé. Mon objecti f su-
prême est de le développer davan-
tage pour pouvoir sponsoriser des 
athlètes ayant besoin d’être soutenus 
fi nancièrement", confi e-t-il. Actuelle-
ment épaulé par Nicolas Champailler 
et Lenny Dumont pour la rédacti on 
de contenu, Greg Vacher recherche 
d’autres personnes passionnées par 
leur sport et dotées d’une bonne 
plume pour renforcer l’équipe ! 
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"Mettre en lumière tous 
les athlètes français" 

LE COUP DE POKER DU BCDE !
Att endu et réclamé depuis plusieurs saisons, le tournoi de poker du BCDE était de retour le lundi 16 décembre dernier 
dans les salons du stade Geoff roy-Guichard.
Près de 100 joueurs, dont Gauthier Larsonneur, Anthony Briançon, Mathieu Cafaro, et Thomas Monconduit, s'étaient 
donnés rendez-vous pour une soirée conviviale, détendue dans sa première parti e, avant de plonger dans la tension de 
parti es rythmées par l'éliminati on progressive des parti cipants.
A ce jeu c'est Philippe Pradier, de la société Laquet, qui est sorti  grand vainqueur du tournoi.


